

Taklukan Madura United, Persib Bawa Pulang Tiga Poin

Category: News, Sport

21 Januari 2023



Prolite – Duel sengit tersaji dalam pertandingan Madura United VS Persib Bandung Jumat malam (20/1) tadi. Persib berhasil membawa pulang tiga poin penuh setelah berhasil mengalahkan Madura United 0-1.

Gol tunggal David Da Silva pada menit ke 77 membawa Persib meraih kemenangan. Dengan hasil ini Persib berhasil naik di peringkat tiga klasemen sementara BRI Liga 1 dengan poin 36 menyalip Persija Jakarta.

Pada babak pertama, Persib langsung tancap gas menekan pertahanan Madura United. Ciro Alves sempat mengancam gawang lawan pada menit ke delapan. Sayang tendangannya masih melenceng dari gawang.

Madura pun berusaha menyerang, namun usahanya belum mampu membahayakan pertahanan Persib. Pertandingan berlangsung

sangat sengit. Jual beli serangan berlangsung sampai babak pertama selesai.

Babak kedua, tak menunggu waktu lama duel sengit kembali terjadi. Beckham Putra sempat mengancam gawang Madura yang di kawal Miswar Saputra pada menit 52, namun kembali tendangannya masih melenceng.

Beberapa kali juga serangan Madura United sering membahayakan gawang Persib. Teja Paku Alam yang mengawal gawang Persib, tampil cukup apik di bawah mistar. Beberapa penyelamatan dilakukannya.

Petaka untuk Madura terjadi. Pada menit 77, David Da Silva berhasil memanfaatkan kesalahan dari bek Madura Cleberson. Kontrol bola yang kurang baik berhasil dicuri oleh Da Silva. Da Silva berhasil mengecoh Miswar Saputra dan membuat gol.

Pada menit 86, Persib Bandung harus kehilangan satu pemain andalannya Nick Kuipers. Nick diganjar kartu kuning kedua (kartu merah) setelah melanggar pemain Madura Lulinha. Sempat terjadi protes keras pemain Persib terhadap wasit.

Bermain dengan sepuluh pemain, Persib tak mau kehilangan fokus. Madura United berusaha keras untuk membobol gawang Persib. Namun sampai peluit panjang di bunyikan upaya mereka tak membuahkan hasil.

Persib berhasil menang dengan skor tipis 0-1 dan membawa pulang 3 poin. (* / red)

Mark Klok Absen di Laga Lawan

Madura

Category: News, Sport

21 Januari 2023



BANDUNG, Prolite – Pekan ini, Persib di jadwalkan bertandang ke kandang Madura United pada Jumat (20/1). Jelang laga tersebut, pelatih asal Spanyol, Luis Milla membawa 22 pemain. Dari 22 pemain yang diberangkatkan, terdapat nama Rahmat Irianto dan Ricky Kambuaya tapi tak ada nama Mark Klok.

Ya, Mark Klok tidak di bawa oleh Luis Milla menghadapi Madura United. Klok dikabarkan sedang kurang sehat. Selain Klok, Febri Haryadi juga belum bisa diturunkan di laga ini. Febri masih dalam pemulihan cedera.

Madura United sebagai tuan rumah akan menjamu Persib dalam lanjutan BRI Liga 1.

Pertandingan tersebut akan dilangsungkan di Stadion Gelora Ratu Pamingan Pamekasan Madura pikul .

Dikutip dari laman resmi Persib, rombongan pemain berangkat ke

madura melalui penerbangan Bandara Husein Sastranegara Kota Bandung pagi ini.

Dalam 10 pertandingan terakhir, Persib belum sekalipun mengalami kekalahan.

Melawan Madura United kali ini pun anak asuh Luis Milla membawa misi untuk menang.

“Kami tidak melihat catatan kemarin dan terus berusaha menatap ke depan. Seperti kata pelatih, kami akan menatap setiap laga, menjadikan pertandingan seperti final,” ujar gelandang Persib Dedi Kusnandar dikutip dari laman resmi Persib.

Jangan lewatkan pertandingan sengit MADURA UNITED VS PERSIB BANDUNG, Jumat (20/1) pukul .

Ini daftar 22 pemain yang diboyong Luis Milla bertandang ke Madura United.

Kiper : Teja Paku Alam, I Made Wirawan, Reky Rahayu

Belakang : Nick Kuipers, Victor Igbonefo, Achmad Jufriyanto, Daisuke Sato, Henhen Herdiana, Kakang Rudianto, Erwin Ramdani

Gelandang : Frets Butuan, Dedi Kusnandar, Abdul Aziz, Robi Darwis, Beckham Putra Nugraha, Rachmat Irianto, Rikcy Kambuaya, Arsan Makarim

Depan : Ciro Alves, Ferdiansyah, Ezra Walian, David Da Silva.

(* / red)

Tertunda, Persib VS

Bhayangkara Dijadwal Ulang

Category: News, Sport

21 Januari 2023



Prolite – Hari ini (15/1) menurut jadwal yang ada, Persib akan melakoni laga lanjutan putaran kedua BRI Liga 1 menjamu Bhayangkara FC. Namun dikarenakan tidak tersedianya stadion, maka laga tersebut bakal tertunda.

Mengutip informasi di laman resmi Persib, merujuk surat PT LIB bernomor 017/LIB-KOM/I/2023 yang ditandatangani Direktur Operasional PT LIB, Irjen Pol (P) Drs. Sudjarno tertanggal 13 Januari 2023, PT LIB menunda pertandingan Nomor 157 ini untuk kemudian dijadwalkan kembali.

Tertundanya laga Persib vs Bhayangkara FC sendiri karena alasan ketersediaan stadion. Seperti diketahui Stadion Gelora Bandung Lautan Api (GBLA) dan Stadion Si Jalak Harupat tidak bisa dipakai hingga Piala Dunia U-20 selesai.

Sempat ada opsi jika laga tersebut dipindah ke Stadion Wibawa Mukti, Cikarang, Kabupaten Bekasi. Namun karena alasan keamanan pertandingan pun tidak dapat izin dari pihak

kepolisian.

Liga 1 putaran kedua dijadwalkan mulai bergulir pada tanggal 14 Januari. Tapi Jadwal Persib Bandung di putaran kedua akan dimulai pada 15 Januari. Namun, laga tersebut resmi tertunda.

Di Januari ini Persib dijadwalkan melakukan beberapa pertandingan. 15 Januari menjamu Bhayangkara FC (tertunda) kemudian Persib akan bertandang ke markas Madura United pada 20 Januari 2023. Setelah itu, anak asuh Luis Milla itu akan menjamu Borneo FC pada tanggal 26 Januari.

Dan terakhir Persib Bandung akan menutup rangkaian jadwal Liga 1 bulan Januari dengan bertandang ke markas PSIS Semarang pada 31 Januari.

Jadwal Pertandingan Persib di Januari 2023:

- 15 Januari PERSIB VS BHAYANGKARA (Ditunda)
- 20 Januari MADURA UNITED VS PERSIB
- 26 Januari PERSIB VS BORNEO FC
- 31 Januari PSIS SEMARANG VS PERSIB

(* / red)